

Emmanuel Löffler holte sich zwei Siege

Elfershausen – Auch in diesem Jahr zeigten sich die Jungschützen des Vereins beim traditionellen Robin-Schuss-Turnier mit Preisschießen wieder äußerst treffsicher. Emmanuel Löffler wurde zweifacher Sieger.

Beim Schießen auf dem Bogenplatz in Elfershausen galt es, die Pfeile möglichst genau in der

goldenen Mitte der Scheibe zu platzieren. Hier entschieden Millimeter über den Sieg.

Emmanuel Löffler darf sich nun Robin Hood nennen. Bei ihm wurde eine Abweichung von 33,2 Millimetern gemessen. Little John wurde Roland Müller (55,3) und Bruder Tuck, beziehungsweise Schwester Tuck,

Leonie Pfister (62,2). Der Gewinner der Glücksscheibe bei den Erwachsenen war Helmut Hofmann (8,2), gefolgt von Roland Müller (8,3) und Alexander Porkristl (12). Bei den Jugendlichen waren wiederum Emmanuel Löffler (19,8) und Leonie Pfister (64,5) die erfolgreichsten Telljünger. *red*



Die Siegerehrung (von links): Emmanuel Löffler, Alexander Porkristl, Leonie Pfister, Helmut Hofmann und Roland Müller mit Bogenreferent Helmut Rohner.